

PRESENTACIÓN

El presente número de la Revista de Investigación ofrece a sus lectores una interesante compilación de seis artículos relacionados con investigaciones en las áreas de Tecnología Educativa y Desarrollo Tecnológico; Enseñanza y Aprendizaje de la Educación Ambiental; Biología y en Resolución de Problemas de Física y Construcción del conocimiento.

La Revista de Investigación tiene el interés de apoyar la difusión de los trabajos realizados por investigadores de la universidad y de investigadores de otras instituciones de la comunidad universitaria; de apoyar la publicación de las experiencias de docentes y estudiantes como producto de su participación en eventos nacionales e internacionales. Representa además, un importante medio para ofrecer opiniones, comentarios y el análisis sobre libros y revistas de interés en el campo educativo y científico. Es también, un espacio para la presentación de contenidos de tesis de grado y trabajos de ascenso previamente presentados y cuya incorporación en la revista puede hacerse en las secciones específicas dirigidas a este fin.

El Consejo Editorial, así como el Cuerpo de Asesores de la Revista aprovechan la oportunidad que representa este espacio, para invitar a los profesores e investigadores a presentar sus trabajos de investigación y a participar con sus artículos en las diferentes secciones que se incluyen en su contenido.

Recordamos a nuestros lectores que la Revista de Investigación es hoy día uno de los medios de publicación de mayor trayectoria en la Universidad, logro obtenido gracias al trabajo profesional sostenido y a la constancia de quienes en ella participan, muy especialmente con el aporte de sus artículos. También deseamos señalar la impecable y profesional participación de los árbitros evaluadores quienes hacen posible la selección de los artículos que, en cada número, se ofrece.

El empleo de nuestra revista en las actividades docentes, de investigación y extensión hacen posible una constante evaluación y mejoramiento de su contenido, para adecuarlo a las exigencias, cada vez mayores, de sus lectores.

La Revista de Investigación puede ser consultada en los diferentes centros de documentación de la Universidad; también puede ser solicitada y adquirida en la Coordinación General de Investigación del Instituto Pedagógico de Caracas.